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MESSAGE VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS
ÀL'OCCASION DU RASSEMBLEMENT DIOCÉSAIN « LA GRANDE ASSEMBLÉE » SUR LE

THÈME :
« LA MISSION, C'EST NOTRE VOCATION »

[Pontoise, 19-20 mai 2018]

 

Chers frères et sœurs du diocèse de Pontoise!

Vous êtes réunis aujourd’hui dans la joie de cette «grande assemblée» de la Pentecôte. Avec
vous, comme le berger avec son troupeau, préside mon cher frère dans l’épiscopat, Mgr Stanislas
Lalanne, auquel je veux adresser une salutation particulière.

Qu’il est beau de voir comment quinze mille chrétiens prient avec des cœurs disponibles pour
accueillir le Saint-Esprit de Dieu! Son action efficace vous apportera des fruits abondants d’amour,
de joie, de paix, de patience, de bienveillance, de bonté, de fidélité, de douceur et de maîtrise de
soi (cf. Ga 5, 22-23).

Aujourd’hui, plus de mille jeunes et adultes reçoivent le sacrement de la confirmation. Ainsi, vous
deviendrez les témoins audacieux de l’amour de Dieu dans un monde blessé, en particulier dans
les périphéries existentielles où d’innombrables hommes et femmes attendent la consolation du
Seigneur. Puisse cette consolation leur parvenir à travers vous, véritables missionnaires du Christ;
qu’elle rejoigne ceux qui sont abattus au bord du chemin à travers la tendresse de vos paroles et
les caresses de vos œuvres, et ainsi, que la miséricorde et l’amour de Dieu s’étendent et se
répandent comme le parfum de l’huile sainte de la confirmation que vous recevrez aujourd’hui!

Que Marie, la Mère de Jésus qui nous rassemble dans la prière, vous aide à accueillir avec
fécondité l’Esprit Saint dans vos vies. Je vous bénis tous avec affection. Et s’il vous plaît, n’oubliez
pas de prier pour moi! Merci.
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